

Wako Zul Elfian Umar Pimpin Upacara Bendera di SMPN 2 Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.CUWITAN.COM

Nov 12, 2024 - 20:56



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menjadi pembina upacara bendera di SMPN 2 Kota Solok, Senin, 11 November 2024. Upacara yang diikuti oleh seluruh jajaran Dinas Pendidikan Kota Solok, Kepala Sekolah SMPN 2, Majelis Guru, serta murid-murid SMPN 2 tersebut berlangsung khidmat dan penuh makna.

Dalam amanatnya, Wali Kota Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasi dan

terima kasih kepada seluruh perangkat upacara dan peserta yang hadir pada pagi itu. Ia menyampaikan bahwa siswa-siswi SMPN 2 adalah pemilik masa depan bangsa, yang akan memainkan peran penting dalam mengarahkan arah pembangunan Kota Solok, Sumatera Barat, bahkan Indonesia menuju Indonesia Emas 2045.

“Ananda semua adalah pemilik masa depan. Bagaimana Kota Solok, Sumatera Barat, dan Indonesia ke depan di tengah pergulatan dunia saat ini menuju Indonesia Emas 2045. Semoga kalian semua senantiasa menjadi anak-anak yang berkualitas dan bertakwa kepada Allah SWT,” pesan Wako Zul Elfian Umar kepada para siswa.

Wali Kota juga mengingatkan agar para siswa terus berusaha untuk menjadi pemenang, baik di dunia maupun di akhirat. Ia menekankan pentingnya mempersiapkan diri untuk mencapai keberhasilan, yang tidak datang dengan sendirinya, tetapi harus diperjuangkan.

“Hidup ini hanya sekali, buatlah berarti. Jika dulu kita lahir menangis dan semua orang tertawa, nanti saat meninggal, kita tertawa dan orang yang ditinggalkan menangis karena kita telah berhasil menjadi pemenang,” tambahnya.

Wako Zul Elfian Umar juga mengingatkan para siswa untuk selalu menjaga iman dan takwa kepada Allah SWT, menjaga kesehatan, serta terus meningkatkan ilmu pengetahuan. Pesan ini diharapkan dapat memotivasi para siswa untuk terus belajar dan berusaha menjadi yang terbaik dalam segala aspek kehidupan.

Usai upacara, Wali Kota bersama dengan para siswa dan Majelis Guru SMPN 2 Kota Solok berfoto bersama sebagai simbol kebersamaan dan apresiasi atas peran penting pendidikan dalam membangun masa depan. Kegiatan dilanjutkan dengan temu ramah antara Wali Kota dan Majelis Guru di Aula SMPN 2 Kota Solok, yang memberikan kesempatan untuk saling berbagi visi dan misi dalam dunia pendidikan.

Dengan kegiatan ini, Wali Kota Zul Elfian Umar berharap dapat lebih mendekatkan diri dengan generasi muda dan memberikan motivasi bagi mereka untuk terus berkembang, baik di bidang akademik maupun karakter.